



Alltag im 15. Jahrhundert

„Wigand zu Gerstenberg – Die Bilder aus seinen Chroniken“ heißt die aktuelle Ausstellung in der Universitätsbibliothek. Hochwertige, unveränderte Kopien der Arbeiten des Geistlichen ermöglichen ungewöhnlich detailreiche und interessante Einblicke in die Lebensumstände der Menschen im 15. Jahrhundert; bis hin zum arroganten Grinsen des Königs und einer Fülle technischer und atmosphärischer Details. In diesen einzigartigen Zeitdokumenten treten legendenhafte und reale Personen ebenso auf wie die kleinen Leute, die die Geschichte ihres Landes prägten. Buchausgabe mit der Landeschronik von Thüringen und Hessen sowie der Stadtchronik von Frankenberg und Texten: 29 Euro. Bis zum 1. März in der Unibibliothek; 8.30 bis 23 Uhr, außer an Feiertagen.

hsc/Bild: Schultz